





perkembangan saat ini. Dominasi hiburan kerap menyeret anak-anak dalam keterlenaan. Sementara, agama masih jarang digunakan sebagai filter budaya yang sering menyesatkan. Bahkan, tidak jarang orang tua pun terseret dalam dunia mistik, dunia amoral yang berkedok hiburan dan sudah menjadi konsumsi setiap saat.

Siapa yang tidak mengelus dada melihat pelajar yang tidak punya sopan santun, suka tawuran, munculnya gang dalam sekolah (*Geng Nero*) bagus nilainya untuk “pelajaran” pornografi, senang narkoba, dan hobi begadang dan kebut-kebutan. Itu jenis kenakalan pelajar yang paling umum, sedangkan kenakalan lainnya antara lain senang berbohong, membolos sekolah, minum minuman keras, mencuri, aborsi, berjudi, dan banyak lagi. Itu semua bersumber pada karakter. Apalagi kemarin diberitakan di televisi, koran dan media-media yang bahwa telah terjadi beberapa kejadian pemerkosaan seorang gadis di bawah umur oleh lebih dari satu orang laki-laki. Bahkan korban ada yang sampai dibunuh untuk menghilangkan jejak kriminal yang dilakukannya. Ini menandakan kemerosotan moral anak bangsa ini semakin menjadi-jadi.

Rupanya masalah serius tentang kenakalan remaja ini harus menjadi perhatian sekolah. Sekolah harus lebih dapat memberikan porsi yang sedemikian rupa sehingga persoalan moral dan karakter remaja dapat terkontrol bahkan kalau bisa sampai menjadi baik. Akhirnya pandangan baru tentang konsep pendidikan moral pun mencapai suatu kesepakatan. Dan masyarakat di seluruh dunia telah





pandai, namun kurang memiliki pertumbuhan secara lebih penuh sebagai manusia.

Pendidikan karakter bangsa dipandang sebagai solusi cerdas untuk menghasilkan peserta didik yang memiliki kepribadian unggul, berakhlak mulia, dan menjunjung tinggi nilai-nilai ke-Indonesian secara menyeluruh. Namun, hakekat pendidikan karakter masih menyisakan tanda tanya yang begitu dalam, apa sebenarnya yang dimaksud dengan pendidikan karakter, mengapa pentingnya pendidikan karakter, dan bagaimana mengimplementasikan dalam konteks pendidikan?

Persoalan yang muncul tersebut adalah bagaimana penerapan pendidikan untuk membentuk karakter di sekolah atau madrasah, bahkan pengembangan karakter di Perguruan Tinggi, memerlukan pemahaman tentang konsep, teori, metodologi dan aplikasi yang relevan dengan pembangunan karakter, dan pendidikan karakter yang sesuai dengan konteks pendidikan di Indonesia. Di sini penulis menganggap bahwa pemikiran Thomas Lickona mengenai pendidikan karakter sangat perlu dan bahkan berperan penting untuk membangun masyarakat Indonesia yang berkarakter tersebut. Dengan meneliti tentang konsep pendidikan karakter ini, diharapkan akan memunculkan ide-ide kreatif serta warna baru dalam dunia pendidikan kita. Dengan demikian akan memperkaya khasanah kita tentang sistem dan metode pembelajaran yang tidak tekstual akan tetapi mengarah pada kebutuhan (kontekstual). Sebab itu pendidikan karakter











“Sistem Among” sebagai perwujudan konsepsi beliau dalam menempatkan anak sebagai sentral proses pendidikan. Sedangkan konsep pendidikan karakter menurut Imam al Ghazali yaitu pendidikan akhlak harus merata terhadap semua obyek, yang meliputi perilaku lahir dan batin manusia agar tercipta kehidupan yang rukun dan damai.

3. Moh. Farid Efendi, mahasiswa jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya 2014. Skripsinya berjudul “Nilai-nilai pendidikan karakter dalam cerpen Robohnya Surau Kami A.A. Navis”.

Di dalam hasil penelitian tersebut telah dijelaskan bahwa dalam pandangan penulis mengenai cerpen “Robohnya Surau Kami” mengandung nilai-nilai pendidikan karakter, diantaranya adalah yang meliputi; Cinta Allah dan ciptaan-Nya, mandiri dan tanggung jawab, percaya diri dan kerja keras, kritis dan kreatif, rasa ingin tahu, peduli sosial, baik dan rendah hati serta dermawan dan suka tolong-menolong atau kerjasama.

4. Muhammad Zuhri Effendi, mahasiswa jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya 2013. Skripsinya berjudul “Nilai-nilai pendidikan karakter dalam Film Anime The Law of Ueki berdasarkan nilai-nilai Pendidikan Agama Islam”.

Di dalam hasil penelitian tersebut telah dijelaskan bahwa nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam film yakni seperti pantang























Bab tiga adalah pemikiran Thomas Lickona tentang pendidikan karakter dengan sub bab antara lain riwayat hidup Thomas Lickona, pemikiran Thomas Lickona tentang pendidikan karakter.

Bab Empat adalah analisis konsep pendidikan karakter perspektif Thomas Lickona. Pada bab ini akan membahas tentang analisis konsep pendidikan karakter perspektif Thomas Lickona, kelebihan dan kekurangan konsep pendidikan karakter menurut Thomas Lickona, serta implementasi konsep pendidikan karakter menurut Thomas Lickona di lingkungan sekolah.

Bab Lima adalah penutup, berisi penutup yang menguraikan kesimpulan dan saran- saran.